

# Tennis de table. Les Crozonnais intraitables à domicile

Publié le 07 octobre 2013

Ce week-end, l'équipe de D2 étant exempte de match, ce sont les autres équipes du Presqu'île tennis de table qui en ont profité pour se distinguer, aux dépens des joueurs de Plonévez-du-Faou. En effet, vendredi soir, pour son premier match de la saison à domicile, la D4 s'est imposée sur le score de 9 à 5. Un très bon résultat, qui fait suite au match nul obtenu la semaine dernière et qui replace l'équipe en tête de sa poule.

## Les juniors sans coup férir

L'équipe junior du club ne fut pas en reste samedi, puisqu'elle a remporté la victoire sur le score sans appel de 10 à 0, là encore contre les jeunes de la Raquette plonévézienne. Loïc, Florian et Aubin, les jeunes pousses du club, ont su parfaitement gérer le match de bout en bout avec talent, sérénité et fair-play. Prochaines journées : le 18, la D4 se déplace à Plonévez-Porzay ; le 19, la D2 se rend chez les Pongistes bigoudens et l'équipe junior reçoit la Raquette du Pays de Fouesnant.